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睢阳区的张先生：从归德南路沿着商永
公路向东不远，京九铁路桥下的涵洞内经常
有许多积水，影响车辆过往。

睢阳区的余先生：珠江路至香君路之间
的学院路，两侧绿化树木有严重虫害，眼看
着树木快要因此而枯死了，希望相关部门能
够尽快杀虫。

本报讯 近日，家住睢阳区的范先生，因为看到古城
南湖景区附近的大桥修好后没有开放通行的情况向《晚
报帮办》求助。他说，从华商大道前往古城南湖景区，需
要经过一座桥，该桥修了很长时间了，一两个月前就看到
已经完工了，但是为何一直没有开放通行啊？

“因为古城东门外边修路，而且北门和西门附近拆
迁，所以从华商大道经南门进古城内游玩比较方便。”范
先生说，去年古城南门向南不远处的八关斋东侧就在修
建新桥，在施工的时候，车辆只能绕行。但是几个月前，
就看到该桥已经基本完工了，但是不知为何却一直没有
开放通行。“在桥南侧还放着不少的石墩，虽然东侧有个
空隙能过车，但小型汽车一次也只能过一辆”。

范先生说，经过该桥的时候，看到施工已经基本结束
了，并且有不少小型汽车从石墩的空隙处通过，但是不知
为何该桥却没有正式开放通行。“这座桥如果开放通行了
的话，不但进出古城方便了不少，而且从华商文化广场、
博物馆到张巡祠、南湖、古城等景区之间就非常方便了。”

接到范先生的求助后，记者就前往了华商大道向北
前往古城南门的该桥处，看到该桥确实已经基本完成了
施工，但是在桥南侧却摆放着一排石墩，仅东侧的空隙能
容一辆小型汽车通过。

7月13日，记者就此采访了睢阳区公用事业局市政股
股长陈长明。他表示，从华商大道通向古城南门的道路
名为古宋路，在古城景区南门牌坊南侧的大桥，施工确实
已经快要完成了，但因该桥设计时为景区观光景观桥，所
以之前并未考虑开放汽车的通行。“如果设计是交通桥梁
的话，那么桥面就应该是平整的，而非现在的拱形了。”

“按照设计和规划，该桥主要通行旅游观光车。”陈长
明说，该桥在设计的时候就是景观桥，通行的车辆也是旅
游景区观光车。普通车辆应该在桥南侧的停车场内停
放。“桥南侧的古宋路东侧，正在修建一处大型停车场，一
般的车辆应该停放在该停车场内，然后可以换乘观光车
或者步行进入古城内游玩”。

陈长明告诉记者，该桥路面上铺设的是花岗岩，虽然
石头的材质比较硬，但是却是比较脆的，如果遭受到重车
的碾压，就会造成石材的碎裂。此外，景观桥的桥孔之
间，使用的也是轻质材料，无法承受大型货车、渣土车、施
工车等重车的碾压。“现在正在出方案，考虑是不是可以
设置为不超过2.1米的小型车辆能够从该桥通行，这样不
但能够给游客提供方便，也能避免重车的碾压造成路面
或桥梁的损坏”。
文/图 京九晚报全媒体首席记者 鲁超 实习生 王一凡

本报讯 7月31日，家住睢阳区的刘先生，因为在酒店
充值后无法使用的情况向《晚报帮办》求助。他说，去年在
文化路与华夏路交叉口西北角的美宜家酒店充值了1000
元，一次还未使用。今年酒店重新装修后，换了名字，酒店
的工作人员称原来的老板也换了，自己之前充的钱不能用
了。

“我在文化路与华夏路交叉口西北角美宜家连锁酒店
办理了1000元的充值业务，一次都没消费，酒店就已经更
换名字，也联系不到之前的老板了。”刘先生向记者反映，
他在外地的美宜家酒店里，工作人员能够在电脑系统中查
询到在商丘市美宜家酒店充值的金额，但是却说不能在外
地的美宜家酒店使用。“虽然美宜家是连锁酒店，但是在其
他城市的美宜家酒店也不能使用我在这家店里充值的
钱。”刘先生说，找不到充值时候美宜家酒店的老板，卡里
的钱退不回来也没有办法继续消费。

接到刘先生的求助后，记者首先在美团上搜索了美宜
家连锁酒店并先后拨通了虞城、夏邑、郑州地区的美宜家
连锁酒店服务电话。三地工作人员一致称，美宜家连锁酒
店现在不连锁了，充值卡也只能在办卡的地方去消费，其
中郑州地区美宜佳连锁酒店工作人员称：“去年年底就已
经不连锁了，各个地方已经独立了。”

随后，记者又来到华夏路与文化路西北角进行实地走
访，发现一处名为“净漫·轻奢”的酒店。记者询问该处酒
店前台工作人员得知，此处原来的确是美宜家连锁酒店，
但是现在老板已经换了。

当记者询问原来的美宜家酒店时，前台工作人员给出

这样的回应：“倒闭了，我们也不清楚原来的老板去哪了，
也没有联系方式。”

工作人员很快又告诉记者：“如果你在原来的美宜家
连锁酒店办理了充值卡，在我们酒店是可以使用的，但是，
卡里面的钱一次只能扣除您消费的房费的一半，另一半需
要另付。”

记者将得到的情况向刘先生说明后，刘先生说：“我觉
着不合理，我不能接受，我已经付过钱了，不需要再另付
费，为什么房费不能直接在我充值的金额里面扣？”

就此，记者采访了商丘市工商局梁园分局梁园工商所
李所长。采访过程中，李所长让该所程姓工作人员向记者
进行解释。他称：“我对这件事有所了解，我们也接到了另
一个杨姓消费者的投诉。”

记者就此事件问及酒店法人是否变更时，程姓工作人
员告诉记者：“我确定法人是变更过了，但是原来的酒店老
板去向我也不清楚。”

记者将刘先生的联系方式告诉了程姓工作人员，他告
诉记者，会联系刘先生和另一名消费者一并处理这件事
情。

8月12日，记者再次联系到刘先生，刘先生称，工商部
门的人员未与他进行联系，但是该酒店归属的派出所民警
曾与他联系过一次。“只说在现在的净漫·轻奢酒店消费
时，能用之前充值的钱抵一半，其他也没有什么解决办法
了”。

刘先生说，至今没有进一步的处理结果。
京九晚报全媒体首席记者 鲁超 实习生 杨奕霏

本报讯 7月 5日，家住梁园区的余先生，因为
看到道路损坏严重的问题向《晚报帮办》求助。他
说民主西路向北的金桥路，刚维修不久，路面上就
出现了许多大坑，尤其是过了陇海南路之后更加严
重。

7月 6日，记者就此采访了市公路局养护科科
长梁桦林。他表示一个来月前，确实是该局对民主
西路向北的金桥路进行临时修补。但是因为该段
道路损坏严重，临时修补只能维持很短的时间。他
说：“这段金桥路使用年限早就到了，而且路基损坏
很严重，去年就给政府汇报了，只能进行改建或改
造，养护根本就不行了。”

再报告：7月 9日《京九晚报》报道了民主西路
向北金桥路路面损坏严重的情况后，多位读者向本
报反映，该段道路因为没有进行维修，路面的损坏
越来越严重，不但坑洼越来越多，而且一些大坑的
深度也在不断增加。道路的不断损坏，对车辆的过
往造成了不便。

昨日，记者获悉，该段金桥路即将进行大修。
根据热心读者提供商丘市公路养护中心发布

的道路施工通告，将要对 S207线（商丘市金桥北
路）进行大修。该项目的起点为 S207线（金桥北
路）与黄河路交汇处，终点为S207线（金桥北路）与
民主路交汇处。为保证工程的施工质量、施工工期
及施工安全，需要对施工的路段进行全线封闭。

该通告中的施工时间为8月9日至10月10日，
工期为 63天。而绕行的路线为，从 S207线与民主
路交汇处进行东西绕行和 S207线与G310交汇处
进行东西绕行。

昨日上午，记者就此再次采访了市公路局养护
科科长梁桦林。他表示目前正在组织施工，并向市
政府及交警部门申请道路封闭。

“和市区外的公路不同，金桥北路的施工需要
城建、交通、电力等多部门齐头并进，所以要协调多
个部门。”梁桦林说，虽然已经发布了道路施工的通
告，但目前还在进行施工的组织协调工作。“63天
的工期也是目标工期，我们也希望能够尽快完工，
但还要看施工时候多部门的协调情况”。

梁桦林表示，即将对民主路至310国道之间金
桥北路进行的道路施工是大修施工，虽然不是彻底
改建，但是会对路面基层进行加强和进行处理，能
够缓解该段金桥路损坏严重的问题。

“金桥路的车流量太大了，而且是重型车辆过
往的主要道路。”梁桦林说，因为过往的重型车辆太
多，道路承受的重压太大，2014年实施大修的民主
路至平原路之间金桥路南段已经出现了损害。“按
照现在的车流量和重型车辆的过往数量，预计这次
大修之后能够维持两三年左右”。

京九晚报全媒体首席记者 鲁超
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充值的钱还没用 酒店就“消失”了
市民在美宜家酒店充值了1000元，一次还未使用，酒店
已重新装修，店名和老板都换了

这段金桥路
就要大修了

积水太多影响通行

树木虫害快点来治


